



## 横島小学校だより No.19 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

今日で前期が終わりました。保護者の皆様には、PTA 役員の皆様を中心に教育活動を支えていただいたり、子供達のトラブル等にも協力的に対応していただいたり大変ありがとうございました。

子供達は、多くの教育活動に取り組み確かな成長をしてくれています。ただ、十分ではない点もあったと思います。

私たち職員も前期を振り返り、反省するところは反省し、指導法や関わり方も工夫して後期に臨みたいと思います。

それでは、9 月下旬から 10 月初旬の教育活動等をお知らせいたします。

### 1 交通安全運動キャンペーン！



9 月 24 日 (火) 2 校時に 4 年生が、交通安全運動の一環で行われるキャンペーンに参加しました。Y. BOX で、車の運転をされている方に記念品を渡して、安全運転を呼びかけました。子供達には貴重な体験となりました。

### 2 陸上記録会練習始まる！



9 月 24 日 (火) から玉名市陸上記録会の練習が始まりました。種目は、100m 走、ハードル走、800m 走、ボール投げ、走り幅跳び、走り高跳び、400mR です。少ない練習日数ですが、力を発揮できるよう頑張っておきたいと思います。

### 3 授業研究も進めています！



10 月 1 日 (火) 先日行われた低学年部研究授業の成果と新しい工夫を取り入れて授業が行われました。子供達が、進んで学んでいく姿に感心しました。他学年でも並行して行っています。子供達の学びを深められるように頑張っています。

### 4 月初め集会！



10 月 1 日 (火) 10 月の月初め集会がありました。今月は、教頭先生のお話、生活指導の先生のお話がありました。挨拶が上手な登校班の紹介もありました。また、2、4、6 年生の音読発表がありました。2 年生は「落ち葉」、4 年生は「草枕」、6 年生は「論語」を上手に発表しました。

### 5 赤い羽根共同募金！



10 月 5 日 (土) 10 時～12 時まで、運営委員 4 名が、民生・児童委員、主任児童員さん方と一緒に赤い羽根共同募金を行いました。最初は恥ずかしがっていた子供達も後では慣れ、笑顔と大きな声で呼びかけができていました。御協力くださった皆様大変ありがとうございました。

※ホームページを見ていただく方が増えます。ありがとうございます。